
 

 

 

 

 第 38回  例 会 報 告  2024.6.28  通算 1973 回 

 

・点 鐘         長江孝文会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年度最後の点鐘 長江会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

長江会長・佐藤幹事・澤山副幹事 

 

・ロータリーソング 

 ｢それでこそロータリー｣  

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 長井 一広会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・入 会 記 念 祝 

 森江 洋之会員  S63. 6. 25（36年目） 

木内 治彦会員  H13. 6.15（23年目） 

奈良 清成会員  H25. 6.21（11年目） 

澤山 理恵会員  H27. 6.19（9年目） 

 

 

 

 

 

 

 

 

森江 洋之会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木内治彦会員 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

奈良清成会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

澤山理恵会員 

 

・誕 生 祝 

 高橋 圭二会員  S37. 6.28（62歳） 

森江 洋之会員  S37. 5.26（62 歳） 

 菊地 祐司会員  S52. 5.22（47歳） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森江 洋之会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

菊地 祐司会員 

 

 

・会 長 挨 拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさん、こんばんは。 

今年度、最後の会長挨拶をさせていただきます。 

私は入会して 6年目の会長、佐藤真之介幹事は 7年

目の幹事で二人ともロータリー歴の少ない未熟な二

人での船出となりましたが今日、無事にこの日を迎

えることが出来たのも会員皆様のご協力のおかげと

心より感謝を申し上げます。 

私の前の年度まで 3年以上の長きにわたり、猛威を

ふるった新型コロナウイルスにより、思うように例

会や事業が開催しずらい期間が続いておりました 

が、昨年の 5月 8日から季節性インフルエンザなど

と同じ「5 類」に移行したことにより、本年度は事

業も例会もマックス開催出来るということになり 

ました。年度始めにそのことが逆にプレッシャーだ

なぁ〜っと思ったことを思い出しておりました。 



そんな中で一年半の間、私をサポートしてくれた佐

藤真之介幹事、本当にありがとうございました。 

私が幹事経験のない中で適切な指示やアドバイスも

出来ず、何事も任せっきりで、とても苦労したと思

います。しんちゃんが幹事で本当に良かったと思っ

ています。本当にありがとうございました。また、

福井副会長はじめ、理事者の皆様には理事会などで

もより良い意見やアドバイスをいただき無事に地区

補助金事業、分区事業、例会プログラムをすべて終

えることができました。重ねて、感謝を申し上げま

す。ありがとうございました。 

この感謝の気持ちを忘れずに、次年度は佐藤潤会長、

佐久間幹事を盛り立てていきたいと思います。 

1年間本当にお世話になりました。 

本当にありがとうございました。 

以上、会長挨拶とさせていただきます。 

 

 

・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

* 『ハイライトよねやま 291 号』が、届いておりま

す。 

* 釧路交響楽団 協力会様より、『事務局通信』が、

届いております。 

* 2015年 6月 5日に入会致しました、『宮崎結華』

会員ですが、先日 6月 30日付で 退会届が提出さ

れました。先日に行われました理事会で承認され

ましたのでご報告致します。 

 

 

・委員会報告 

親睦委員会 小向親睦委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

・本日のニコニコ献金 

 森江 洋之会員  入会記念・誕生祝として 

 木内 治彦会員  入会記念祝として 

 奈良 清成会員  入会記念祝として 

 澤山 理恵会員  入会記念祝として 

 高橋 圭二会員  誕生祝として 

 菊地 祐司会員  誕生祝として 

 安藤 整治会員  34年間ありがとう 

御座いました。 

 出席委員会より  1年間ありがとう 

御座いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

『安藤整治会員の退会について』  長江孝文会長 

安藤会員、長い間、お疲れ様でした。 

平成 2年 6月より入会してから、2005~2006 年度に

会長、それ以降も釧路南ロータリークラブへの長年

のご尽力に敬意を表します。安藤さんのもとで経験

したことは、私たちメンバーにとって、貴重な財産

です。どうぞ、お体を大切にされて素敵な日々をお

過ごし、いただければと思います。 



これからの生活が幸多きものになりますよう、心か

らお祈りしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

在籍３４年最後のスピーチ安藤整治会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３４年間ご苦労様でした 安藤整治会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・本日のプログラム 

「 キャンドルパーティー 」夜間例会 

                 担当 親睦活動委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長新旧バッジ交換 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事新旧バッジ交換 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤次年度会長より長江会長・幹事へ記念品花束を 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

福井パストガバナー補佐の挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森江・菊地・澤山・福井会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

何か考え中かな小向親睦委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長倉・高橋・和田会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐野・安藤整治会員・佐藤潤次年度会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長江会長・長江勉・工藤・小向会員 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

佐久間・奈良・佐藤会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

長江・工藤・小向・佐久間会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

キャンドルサービス Cテーブル 

 

 

 

 

 

 

 

 

キャンドルサービス Bテーブル 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

キャンドルサービス Aテーブル 

 

 

 

 

 

 

 

 

安藤整治会員による〆の挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

７月５日（金） 

「 出航式・優秀出席者表彰 」夜間例会 

会場 ANAクラウンプラザホテル釧路 18:30～ 

 担当：親睦活動委員会 

・点 鐘              長江孝文会長 

今週の会報担当：木内治彦会員 

 

一年間 会報委員会の皆様、会員の皆様、

途切れにない会報作りが出来ました。 

ありがとう御座いました。 

 

会報委員長 木内治彦 

 


